

Maitreya-Fonds e.V.

Tätigkeitsbericht 2018

Vereinschronik

Januar	<u>Erste</u> Rate nach Vietnam überwiesen, 60.000,00 Euro
Februar	Beitrag in der Intersein-Zeitschrift Ausgabe Mai 2018 Versand Spenderbriefe und Spendenbescheinigungen für 2017 Arbeitstreffen der Münchner Mitglieder
April	<u>Zweite</u> Rate nach Vietnam überwiesen, 70.000,00 € Mitgliederversammlung am 14.4.2018 Beschluss: Neuwahl des Vorstandes, Festlegung der Budgetrichtlinien für 2019
Mai	Präsenz und Spendensammlung am Vesakh-Fest im Münchner Westpark.
Juni	Präsenz und Spendensammlung beim Retreat mit Thay Phap An in Weyarn
Juli	<u>Dritte</u> Rate nach Vietnam überwiesen, 70.000,00 € Versand Spenderbrief
August	Präsenz und Spendensammlung anlässlich des Sommer-Retreats im EIAB, Waldbröl
September	Beitrag und Anzeige in der Intersein-Zeitschrift, Ausgabe November 2018
Oktober	<u>Vierte</u> Rate nach Vietnam überwiesen, 50.000,00 € lt. Budgetplan gesamt: 250.000,-Euro.

November Vorstands-Treffen
 Versand Spender-Herbstbrief

Laufende Aktivitäten:

Newsletter in jedem Quartal auf der Website erstellt

Betreuung der Better-Place-Präsenz

Kontakt mit „essere pace“ und „Leven in Aandacht“

Abstimmung mit Hieu va Thuong über Minh-Tri Nguyen

SpenderInnenbriefe

Vorstandstreffen: telefonisch und persönlich

Arbeitstreffen der Münchner MF-Vereinsmitglieder

Kontinuierlicher Austausch zwischen MF-Mitgliedern, um unsere MF-Webseite zu verbessern

Regelmäßiger Telefonkontakt zwischen den Vorständen

Kontaktunterstützung zwischen Mieter und Verwalter bezüglich Haus Schwanberg/Graz.